



Großes Bild oben: Blick in den festlichen Zeremoniensaal

Foto links: Präsident Klaus Widl und Nikolas Karner vom Verein SPIELERPASS überreichen an Bundespräsident Alexander Van der Bellen einen Fußball

Bundespräsident lud zum Weihnachtsempfang in die Hofburg

Wie schon in den vergangenen Jahren verbrachten wir auch gestern Abend wieder vorweihnachtliche Stunden mit Bundespräsident Dr. Van der Bellen sowie vielen anderen Ehrengästen aus Politik und Kirche in der Hofburg.

Vor dem offiziellen Weihnachtsempfang fand im Arbeitszimmer des Bundespräsidenten auch heuer wieder ein informelles Gespräch mit Bundespräsident Dr. Van der Bellen, Sozialministerin Birgit Zarfl und den obersten Vertretern des Österreichischen Behindertenrates (Dachorganisation der Behindertenverbände Österreichs) zu sozial- und behindertenpolitischen Themen statt – siehe Foto unten!



Mit nachfolgend eingefangenen Bildern unseres CBMF-Fotografen Chris Van der Wouden wollen wir Ihnen einen Eindruck dieses stimmungsvollen Weihnachtsempfanges in der Hofburg wiedergeben.



Foto oben rechts v.li.n.re.: Präsident Widl, Bundespräsident-Gattin Doris Schmidauer, Nationalratsabgeordnete Verena Nussbaumer, LUKOIL-Geschäftsführer Robert Gulla (langjähriger CBMF-Sponsor) und Sozialministerin Birgit Zarfl

Fotos unten.: Funktionäre und Mitglieder des CBMF mit Bundespräsident Van der Bellen und seiner Gattin Doris Schmidauer



CBMF - Club behindertter Menschen und ihrer Freunde
Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: ++43-1-219 71 33, office@cbmf.at
ZVR-Zahl: 558396840

Diese Presseaussendung ergeht an alle in unserem Outlook gespeicherten Kontaktdaten. Sollten Sie keine Zusendungen mehr erwünschen, ersuchen wir um kurze Rückmeldung. Wir werden Sie dann umgehend von unserem Verteiler rausnehmen!